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Encaminho o presente Requerimento, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, para que seja
enviado expediente desta Egrégia Casa de Leis a Ilustríssima Senhora Marta Rocha, Diretora-Presidente
da Empresa de Saneamento de Mato Grosso do Sul - Sanesul, com cópia ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam
realizados todos os procedimentos e tratativas, para a realização, célere,
da reposição asfáltica, nos diversos locais em que tem ficado pendentes,
após a realização de serviços de manutenção, reparo e instalação relativas
à redes de água e esgotameto sanitário e principalmente, que ocorra uma
melhor sintonia entre esta citada Empresa de Saneamento de Mato Grosso
do Sul - SANESUL e a Prefeitura Municipal de Corumbá/MS, visando
evitar que esses serviços sejam realizados, imediatamente após as ruas,
avenidas e alamedas de nosso município de Corumbá/MS, tenham
recebido uma cobertura asfáltica nova  e por muitos anos aguardada."   

JUSTIFICATIVA: Tal pleito é uma cobrança, veemente e constante que, nos é trazida por MUITOS
Munícipes Corumbaenses, moradores nos diversos Bairros e, também, na área Central do Município de
Corumbá/MS, inconformados com a ocorrência dessa situação-problema que, por aqui, tem se tornado
corriqueira, demonstrando o verdadeiro comprometimento com o bem estar  e qualidade de vida da
População Corumbaense, por parte da empresa SANESUL. O que mais causa indignação a este Vereador
e, também, aos Corumbaenses é que, não se pode ter, concluso, há pouco tempo, a execução de um
serviço de asfaltamento de uma via carroçavel de nosso Município, algo que, em muitos Bairros, estava
sendo aguardado, ainsiosamente, à mais de 30 anos, sem que, como num passe de mágica, lá venha a
SANESUL, para "retalhar" o asfalto novo, para realizar uma nova instalação de água e/ou esgoto, passar
por ali, uma  nova rede de água e/ou esgoto ou outros serviços correlatos. O incrível é que, os rasgos no
asfalto novo, decorrentes desses serviços, ficam lá, por dias, meses e alguns, inclusive, já estão
comemorando aniversário de ano de existência, sem que recebam o correto trabalho de recomposição e
reposição asfáltica, como veias abertas, prontas para receber toda umidade e outras interferências que,
num curto tempo, comprometerá, todo o trabalho de asfaltamento, realizado naquela via, gerando mais
custos aos Cofres do Erário Municipal e, consequentemente, aos Munícipes Corumbaenses, já que,
obrigatório se fará, as novas contratações de empresas, para a execução de serviços e trabalhos, para
corrigir esses erros e falhas, acarretadas por esta total falta de sintonia.

Esta situação-problema é algo tão corriqueira e usual que, inclusive, já virou meme de internet, para a
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População Corumbaense, onde se comparava a citada empresa a um "Tatu de Asfalto Novo".  

Assim, este Vereador aguarda uma resposta, que seja aceitável, para disponibiliza-la aos demais Pares e
para uso nas Comissões Temáticas, existentes e atuantes nesta Egrégia Casa de Leis, aos demais Órgãos
de Fiscalização e Controle e, principalmente aos Munícipes Corumbaenses, pagadores de seus Impostos e
Taxas, que não aceitam, mais, esse tipo de ocorrência, usual e recorrente e que, por isso, exigem
providências, urgentes. 

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Agosto de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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